

Qualifizierung von Mitarbeitern und Handlungsmöglichkeiten des BR

Der Fachkräftemangel, die veränderte Altersstruktur, die angestrebte Klimaneutralität und die Digitalisierung verändern die deutsche Wirtschaft und zwingen viele Unternehmen ihre Geschäftsmodelle anzupassen.

Dadurch entstehen für größere Gruppen von Beschäftigten erhebliche Qualifizierungsbedarfe. Zum Glück hat der Gesetzgeber bei dem Thema Qualifizierung von Mitarbeitern den Betriebsrat mit einem erzwingbaren Mitbestimmungsrecht ausgestattet. Welche Bereiche dieses Mitbestimmungsrecht umfasst und welche Handlungsmöglichkeiten dem Betriebsrat zur Verfügung stehen, soll in diesem Seminar vermittelt werden.

28. August 2024

IG Metall Hannover, Raum E.04

mit **Eva Miller**

Anmeldeschluss.: **19. August**